
ПРОТОКОЛ № 5 

заседания Общественного совета Белоярского района по вопросам ЖКХ. 

14 июля 2022 года                                                                                             г.Белоярский 

11:00 

малый зал совещаний администрации Белоярского района  

 

 Присутствовали: 

от Общественного совета:  

Шихалиев Р.Г.; Гусаков Р.В.; Богданов А.С.; Навоенко А.П.; Шошина В.А.; Швиндт О.М.; 

Орлов И.С. (7 из 9). 

от администрации Белоярского района: 

Иванов И.В. - начальник управления жилищно-коммунального хозяйства администрации 

Белоярского района; 

Вахтомин Д.В. – заместитель начальника управления жилищно-коммунального хозяйства 

администрации Белоярского района; 

Максимов Ю.И.– директор Белоярского филиала АО «ЮРЭСК». 

 

По вопросам повестки:  

1. Обсуждение итогов проведения комиссионных проверок готовности объектов 

электросетевого хозяйства садоводческих и огороднических некоммерческих товариществ к 

прохождению осенне-зимнего периода 2022-2023 годов.   

Слушали:   

Иванова И.В., начальника управления жилищно-коммунального хозяйства 

администрации Белоярского района: 

 В рамках подготовки к осенне-зимнему периоду  2022-2023 годов были организованы 

проверки объектов электросетевого хозяйства садоводческих и огороднических некоммерческих 

товариществ в соответствии с Протоколом заседания Общественного совета Белоярского района 

по вопросам ЖКХ. от  24 июня 2022 года № 3, которым был утвержден состав комиссии, 

разработан график проверок. 

С 4 июля по 8 июля 2022 года Комиссия осуществляла проверки готовности объектов 

электросетевого хозяйства садоводческих и огороднических товариществ, расположенных на 

территории Белоярского района, по  результатам указанных проверок все садоводческие и 

огороднические товарищества готовы к прохождению осенне-зимнего периода 2022-2023 года. 

Вопросы, замечания, предложения:  

согласовать Решение комиссии о готовности  садоводческих и огороднических 

товариществ к прохождению осенне-зимнего периода 2022-2023 года.    

 

Голосовали: «за»-7, «против» - нет, «воздержались» - нет  

 

По итогам голосования членов Общественного совета принято решение:  

Решение Комиссии согласовано единогласно. 

 

 

Председатель Общественного совета по вопросам ЖКХ:                                    /А.П.Навоенко/ 


